

ES PIONERA EN REALIZACIÓN DE AUDITORÍAS INFORMÁTICAS

# Avala UNAM eficacia del PREP del IECM

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.** - La Universidad Nacional Autónoma de México, a través de la Facultad de Estudios Superiores Aragón, determinó que el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del

Instituto Electoral de la CDMX (IECM) cumplió con las expectativas planteadas para la jornada electoral del pasado 2 de junio.

Esto mediante una auditoría informática, ya que señaló que obtuvo resultados satisfactorios en términos de su funcionalidad e infraestructura con un desempeño estable y consistente.

Los informes de desempeño de la operación del sistema Informático-Infraestructura e Informático-Funcionalidad, correspondientes a esta auditoría, fueron presentados por el CO-REPTE 2024 al Consejo General del IECM, en el marco de su Séptima Sesión Ordinaria, con motivo de los trabajos del Comité Técnico Asesor del Programa de Resultados Electorales Preliminares de la Ciudad de México para el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024.

Además, se destacó que no se detectaron incidentes operativos o de seguridad durante la operación del sistema.

## SEÑALÓ



Obtuvo resultados satisfactorios en términos de su funcionalidad e infraestructura

